

BÉATRICE-DESLOGES

Sébastien Pharand Direction Dominique Perrault
Direction adjointe 7e -8e

Sarah Olfert Direction adjointe 10e-12e Cynthia Bergevin Direction adjointe 9e -11e

Demande de dons pour les finissantes et finissants 2022-2023 de l'École secondaire catholique Béatrice-Desloges

L'école secondaire catholique Béatrice-Desloges est honorée de souligner encore cette année l'excellence scolaire chez nos finissantes et nos finissants 2023. Afin de reconnaître et de récompenser les réussites de nos élèves, nous sollicitons votre généreuse contribution au fond des bourses scolaires. Puisque nos élèves et nos familles fréquentent votre établissement, nous sollicitons votre appui pour souligner leurs réussites. Nous accueillerons avec beaucoup de gratitude toute contribution reçue, si minime soit-elle, puisqu'elle nous permettra de mettre en valeur les succès de nos élèves.

Si vous désirez contribuer, voici deux manières de procéder :

- Par carte de crédit via le site web de notre école : https://beatrice-desloges.ecolecatholique.ca/. Vous cliquez sur : FAIRE UN DON (bouton vert en haut à droite de la page principale) et un reçu pour fin d'impôt pourra vous être émis.

OU

En remplissant le formulaire ci-joint : Dons pour l'excellence scolaire et en incluant votre chèque.

Pour toute contribution, le nom de votre entreprise ou organisme sera publié dans le programme officiel de la cérémonie de la remise des diplômes, ainsi que sur la page web et les réseaux sociaux de l'école. La cérémonie permettra de rejoindre au-delà de 800 personnes de la communauté environnante. Les bourses seront distribuées aux récipiendaires selon des critères préétablis par l'école. Par contre, s'il le souhaite, le donateur qui fait un don d'une valeur égale ou supérieure à 500\$ peut choisir lui-même à quelle bourse sera octroyée son don. Il est aussi possible d'attribuer la somme donnée à une bourse particulière. Finalement, il est possible de présenter votre don en personne lors de la cérémonie de remise des diplômes, si vous le souhaitez, en remplissant dûment le formulaire **Dons pour l'excellence scolaire**.

Dans l'attente de vous lire sous peu, recevez Madame, Monsieur, nos sincères remerciements pour l'attention accordée à cette demande. Une réponse de votre part avant le 26 mai 2022 serait des plus appréciées. Au nom des membres du comité des bourses, et au nom de nos élèves méritants, veuillez agréer l'expression de nos salutations distinguées.

Sébastien Pharand

Direction

École secondaire catholique Béatrice-Desloges



N.B. Merci d'adresser toute correspondance au nom de Mme Elyse Desrosiers

AU NOM DE NOS FINISSANTES ET FINISSANTS, UN GRAND MERCI!

1999, avenue Provence, Orléans (Ontario) K4A 3Y6 Téléphone: (613) 820-3391 Télécopieur: (613) 830-5457 www.beatrice-desloges.ecolecatholique.ca



ÉCOLE SECONDAIRE CATHOLIQUE BÉATRICE-DESLOGES

Sébastien Pharand Direction Dominique Perrault
Direction adjointe 7e -8e

Cynthia Bergevin
Direction adjointe 9e-11e

Sarah Olfert Direction adjointe 10e -12e

Donation request École secondaire catholique Béatrice-Desloges 2022-2023 graduates

École secondaire catholique Béatrice-Desloges is honored to highlight scholastic excellence and school achievements in our 2023 graduating class. To commend the accomplishments of our 2022-2023 graduates, bursaries will be presented at this year's graduation ceremony. We would like to offer you this occasion to show your support for our graduating class by making a donation to our bursary fund. We would therefore be grateful for any amount you can make to help us highlight our students' success.

Note that all donations will be mentioned in the official program and that our ceremony this year is set to attract over 800 people from the community. Donations will also be advertised on the school's website and social media. This is a great opportunity to promote your business to the students and the families who live in Orléans and the surrounding area.

Bursaries will be awarded to recipients according to criteria determined by the school. However, for donations equal to or over 500\$, you may dedicate the donation to a specific bursary. Furthermore, it is always possible to present donations in person during the graduation ceremony by filling out the appropriate section in the Donations for Scholastic Excellence form.

Here are two options for making a donation:

- By credit card on our website at: https://beatrice-desloges.ecolecatholique.ca/
 Just click the green button FAIRE UN DON and follow the online instructions. A tax receipt will be issued upon request. OR
- Fill out the form <u>Donations for Scholastic Excellence</u> and send a check to the address provided.

Please accept our gratitude for your kind and prompt response to this request. An answer by May 26th would be greatly appreciated. Your donation will ensure a successful and memorable experience for our 2022-2023 graduating class.

Sébastien Pharand

Principal

École secondaire catholique Béatrice-Desloges

ÉCOLE SECONDAIRE CATHOLIQUE



CONTRIBUTIONS TOWARDS SCHOLASTIC EXCELLENCE

Name of contributor / Organization:		
Address:		
Email :		
Telephone:		
Amount:\$ (payable to École secondaire co		
I wish to receive a receipt for Income Tax purposes:	YES	NO
Other important details:		

Please address all correspondence to Mrs Elyse Desrosiers

FROM ALL OUR GRADUATES, OUR SINCEREST THANKS AND APPRECIATION!

1999, avenue Provence, Orléans (Ontario) K4A 3Y6 Téléphone : (613) 820-3391 Télécopieur : (613) 830-5457 www.beatrice-desloges.ecolecatholique.ca